



NP 30º/23 Septiembre
Rally Ciudad de Telde

Jan Cerny, segundo en el 'Ciudad de Telde', pasa a liderar el CCRA

16/9/2023

El piloto checo del equipo Sports & You Canarias, a los mandos de un Hyundai i20 N Rally2, es el nuevo líder del campeonato regional después de la segunda plaza cosechada en el Rally Ciudad de Telde. Por su parte, Miguel Suárez, líder hasta el inicio del quinto tramo cronometrado, se vio obligado a abandonar debido a una avería en la bomba del aceite de su Citroën C3 Rally2.

Este fin de semana ha comenzado en Gran Canaria la segunda y definitiva parte del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto. El Rally Ciudad de Telde ha contado con la presencia del equipo Sports & You Canarias, que con Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2) y Jan Cerny-Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2) han venido poniendo la salsa del certamen regional a la largo de los rallies anteriores.

Los líderes del campeonato comenzaban con buen pie en la cita grancanaria. Miguel Suárez y Eduardo González se pusieron pronto en cabeza del 'Ciudad de Telde'. Del segundo al cuarto tramo cronometrado manejaban un liderato que en esos instantes era cuestión de unas pocas décimas. Lamentablemente, el piloto palmero y el copiloto grancanario decían adiós en la quinta especial después de una avería en la bomba del aceite de su Citroën C3 Rally2. Para ellos ha sido el primer 'cero' del año, circunstancia que les priva de un liderato que ocupaban desde el mes de abril.

Por su parte, Jan Cerny y Petr Cernohorsky han cubierto su primer Rally Ciudad de Telde en clara línea ascendente. Después de perder una decena de segundos en la primera sección, pasaron a pujar por los mejores cronos de cada especial, acabando la jornada a poco más de 20 segundos de la cabeza. La segunda plaza, así como el punto sumado en el TC Plus, les ubica, a tres rallies para el final, en la primera posición del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto.

"Ha sido un rally con sentimientos encontrados", reconocía al término de la prueba Emma Falcón. "El abandono de Miguel y Eduardo, cuando lideraban el rally, ha sido un jarro de agua fría. Afortunadamente para ellos, la primera parte del año hace que no hayan perdido nada de opciones respecto a la pelea por el título", apuntaba la directora deportiva de Sports & You Canarias. En cuanto a la pareja checa, "demuestran que son fiables, ya que a pesar de no conocer ninguno de los rallies están siendo capaces de medirse a los pilotos locales. Esa fiabilidad, ya en la recta final, les coloca como líderes de un campeonato que ha entrado en su fase decisiva", reconocía.

Ahora, el CCRA se tomará un respiro de un mes para encarar una recta final compuesta por los rallies 'Isla Tenerife', 'Maspalomas' -ambos en octubre- e 'Isla de Lanzarote', ya a finales de noviembre.